



Carta al Director

En ocasiones es preciso felicitar al Gobierno. En este caso, al Ministerio de Cultura y Deportes por su iniciativa *eBiblio*, servicio de préstamo de libros electrónicos; una forma impecable para que la lectura se extienda de forma gratuita e inclusiva. Desafortunadamente, una mano aviesa ha debido de entrometerse y ha troceado la España lectora en comunidades autónomas. Es decir, un usuario solo puede pedir prestados libros de su comunidad. ¿A quién se le ha ocurrido semejante barbaridad? Por favor, medítenlo: ¿tan difícil es que una persona pueda pedir prestados libros electrónicos de otra comunidad? De esa manera sumamos, no restamos.

10 No se quitan derechos a nadie; solo se añaden posibilidades de lectura para todos.

Carlos Abio Villarig. Alicante.

de: <https://elpais.com>, 24-01-2021